



Representantes de los poderes judiciales de todo el país firmaron este martes en la Corte Suprema de Justicia un convenio de cooperación destinado a profundizar en forma conjunta las actividades en materia de género que impulsa cada jurisdicción.

Por el Poder Judicial de Formosa asistieron la directora de la Oficina de la Mujer, María Silvia Zaragoza y la psicóloga Estefanía Pedemonte.

La actividad denominada “Encuentro de Trabajo sobre Políticas Judiciales de Género”, se realizó en la Corte Suprema de Justicia de la Nación, en coincidencia con Día Internacional de la Mujer que se recordó este martes 8.

El encuentro estuvo presidido por Horacio Rosatti, titular de la CSJN, los ministros Carlos Rosenkrantz, Juan Carlos Maqueda y Ricardo Luis Lorenzetti, y María Delia Castañares de la Oficina de la Mujer.

Cada Provincia tuvo la oportunidad de exponer y compartir sobre las políticas judiciales de género que se llevan adelante en sus jurisdicciones y hacer una conclusión o reflexión al respecto, “coincidiendo todas en el valor e importancia de estos encuentros y el apoyo

brindado en materia de capacitación y formación por parte de la Oficina de la Mujer de la CSJN”.

En el turno de la provincia de Formosa, la doctora Zaragoza inició su exposición agradeciendo la invitación en nombre del STJ de Formosa, luego explicó las funciones de la oficina a su cargo, que está organizada en tres áreas principales: sensibilización y capacitación, relevamientos de datos y Proyectos, en directa relación con la OM de la CSJN.

Comentó que la capacitación en Ley Micaela fue brindada a todo el personal de las Tres Circunscripciones Judiciales de la provincia de Formosa, y adelantó que se continuará con el personal que haya ingresado recientemente a fin de tener al plantel judicial capacitado en esta temática obligatoria.

También resaltó el avance significativo que hubo en el área de jurisprudencia con perspectiva de género y detalló los proyectos aprobados en estos últimos años por el Superior Tribunal de Justicia de Formosa en materia de género.

Sensibilizar y capacitar

Al hablar en el cierre de la jornada, el presidente de la Corte Suprema Horacio Rosatti, destacó la importancia que están teniendo los trabajos de sensibilización y las capacitaciones, para pasar a actuar activamente con Debida Diligencia, a fin de alcanzar la igualdad real de todas las personas.

“Como ustedes ven, con el apoyo unánime de todos los ministros, pese a no contar con mujeres en nuestra integración, nos comprometemos profundamente a esta causa”, sostuvo Rosatti, y agregó: “Queremos honrar la memoria y el legado de quienes nos precedieron y quienes lideraron, vaya nuestro reconocimiento profundo y homenaje a Carmen Argibay y a Elena Highton de Nolasco y la mejor forma de honrar su memoria es continuar con su tarea, ahora enriquecida por la experiencia y el intercambio con ustedes”.

El magistrado habló de la importancia y la necesidad de seguir por la senda de la sensibilización y capacitación para la acción. “Tal vez haya un avance y lo hay ya que ha sido manifiesto aquí. Pero hay otros aspectos en la conducta al interior del Poder Judicial, esto tiene que ver con los principios de actuación, con las buenas prácticas de cada una de nuestras organizaciones y me parece que hay que seguir trabajando fuertemente para progresar, y el análisis para la decisión judicial sobre la base teniendo en cuenta la perspectiva de género. Hay que seguir nivelando hacia arriba, intercambiando experiencias, firmando convenios y trabajando mancomunadamente”, concluyó.